



Pr: Diaria
Tirada: 4.437
Dif: 3.405

Motociclismo

Jorge Martín ya monta una Aprilia

El piloto madrileño utilizó una moto de calle para rodar en el Circuito de Aspar • Está confirmada su presencia para rodar en los test de Buriram del 21 y 22 de febrero

CRISTINA MORENO

Barcelona

La temporada 2026 de Jorge Martín parece ponerse ya en marcha. El piloto de Aprilia, que se perdió el inicio de 2025 por una grave caída en los primeros test de pretemporada, estuvo ausente también la primera cita en Sepang de 2026 al

arrastrar aún molestias de sus lesiones del curso pasado.

La próxima parada serán en Buriram, el 21 y 22 de febrero, unos días antes de que arranque el campeonato, y Aprilia ya ha confirmado que Jorge Martín tomará parte en ellos para sumar sus primeros kilómetros oficiales de esta campaña. «Jorge Martín se sometió a una revisión médica en la mano izquierda y la cór-

nea derecha en el Hospital Ruber Internacional. El resultado fue positivo. Viajará a Buriram (Tailandia), la próxima semana, para participar en el test», informaba el equipo italiano.

El madrileño, aunque no participó en los test de Sepang, sí que viajó con el equipo para presenciar la evolución de la Aprilia. Unos días después, ya de regreso a España, Martín ha aprovechado para acu-

mular tiempo en pista. Lo ha hecho con una moto de calle, una RS660 y en las instalaciones del Aspar Circuit, en Valencia.

Martín publicó este martes varias imágenes de la jornada, en la que se le puede ver charlando con Jorge Echavarria, uno de sus hombres de confianza, y rodando sobre el asfalto del trazado valenciano y bajo unas nubes grises que amenazaban tormenta. ■



Jorge Martín, en el Circuit Aspar.